LE POUVOIR DE L'AROMATHÉRAPIE

Pourquoi utiliser des huiles essentielles?

Les huiles sont issues d'éléments naturels (plantes, écorces, fleures, feuilles...) et représentent des millions de molécules qui vont s'adapter aux problématiques émises par le corps.



- Elles agissent sur différents systèmes du corps: orthosympatique, parasympatique, limbique...
- Notre sens de l'odorat est étroitement lié au système qui "gère" les émotions, la mémoire à long terme et les hormones.
- Les huiles ont un profond effet physiologique et psychologique.





ZONES D'ACTION

Stress, anxiété, santé mentale

Sommeil, détente



Humeur dépressive, perte d'interet, indécision

Estime de soi, tristesse, énergiei



LES HUILES UTILISÉES

Il est important de choisir des huiles pures, respectueuses de votre corps et de vos énergies. Je vous déconseille fortement des huiles bas de gamme (allergies, intoxications et autres effets indésirables).

Toutes les huiles utilisées chez Eveil et Sens, sont sélectionnées pour leur pureté et leurs qualités vibratoire.



Les synergies sont réalisées sur mesure en fonction du besoin et de la problématique évoquée. Chaque flacon est agrémenté de pierres, nettoyé et potentialisé durant 24 à 48h avant d'être distribué.





LISTE DES HUILES

- Petit-grain
- Encens
- Bergamote
- Thym
- Camomille romaine
- Romarin
- Marjolaine
- Laurier Noble
- Copaïba
- Vétiver
- Baie de genévrier
- Ylang-Ylang
- Orange Sauvage
- Bois de santal
- Sauge sclarée
- Lavande
- Et bien d'autres



